

L'association joue les entremetteurs

🕒 1 min

Vendredi dernier, plus de 35 adhérents de l'association Ucar se sont rassemblés pour un apéro dînatoire à la Maison pour tous. Ce fut une occasion pour les membres, anciens et nouveaux, de se rencontrer, de tisser et de renforcer des liens existants.

Plusieurs nouveaux adhérents étaient présents et ont pu se présenter. Cet échange a permis de créer une atmosphère conviviale et d'encourager les discussions informelles.

Le maire était présent, ce qui a ajouté une touche officielle à la soirée. Il a pris le temps de discuter avec plusieurs adhérents, partageant des idées et des perspectives sur l'avenir de l'association et de la communauté. Les participants ont quitté la soirée « avec le sentiment d'appartenir à une communauté soudée et dynamique ».

